
正しい判断力 

梅雨に入り雨が続き、曇りがちな日も続きますが、学校の敷地内や通学路にはアジサイが鮮やかに咲

いています。形も色もそれぞれで、見ているだけでも気分が明るくなります。梅雨は農作物にとって欠

かせない、恵みの時期でもあります。しかし、今年から再開されたプールの授業の時は快晴だと気持ち

が良いだろうし、晴れたらいいなと、つい思ってしまいます。 

５月の体育祭では、練習や競技を通じて協力することができ、お互いをよりよく知るきっかけにもな

りました。当日の最後まで諦めない姿勢、それを応援する姿も素晴らしかったです。学級や学年での団

結が深まったと感じます。新年度に入ってからは、新しい環境や、先輩としての立場など緊張の毎日を

過ごしていました。現在は生活にもだいぶ慣れ、各クラスから談笑する声が聞こえ、学年全体がリラッ

クスした雰囲気になってきました。その反面、気持ちが緩んでいる場面も増え、切り替えるのに時間が

かかるように感じます。生徒たちには状況に応じた「正しい判断」の基準がぶれないようにして欲しい

です。例えば、授業への取り組み、休み時間の過ごし方、給食の時間、清掃活動、流しやトイレなどの

共有部分の使い方、部活動への取り組みなどです。そしてその基準は自分自身や友達が決めるのではな

く、「お互いが（学年・学校全体が）気持ちよく生活できるか」で決まると思います。集団生活の中では

一人ひとりを守り、大切にするためにはルールが欠かせません。校則は「いいか、だめか」と判断基準

がはっきりしています。一方、ここで言う「状況判断」は相手を尊重し、思いやる気持ちから自然と生

まれる行動であり、集団生活をするうえで大切にしてもらいたいものです。学年の全員が「正しい判断」

をすることで、心地よい生活が送れるように、お互いに不公平感を持たないよう、充実した生活を送れ

るように、願っています。夏休みまであとわずかです。１学期を良い形で終わらせられるよう、学年ス

タッフ一同、生徒たちをサポートしていきます。 

第 1 回定期テストを終えて 

テスト返却の後の生徒の様子を見ていると、点数に一喜一憂する姿が見られます。「合計点数が○○

点だった」と休み時間に話している場面も…。定期テストは学習の三原則「知る・思い出す・繰り返す」

の中の「思い出す」ための学習の一環です。テストの範囲を計画的に進めることができたのか、何が良

くて、何が足りなかったのか、勉強方法を見直す機会でもあります。「何点とれた」ということだけでな

く、内容の復習や問題の読み取りなど「繰り返す」学習を行い、学力を定着させてもらいたいと思って

います。次のテストは９月７、８日です。 

 

  

 

 

５日（水）部活動壮行会         １８日（火）給食最終日 

６日（木）一斉下校           １９日（水）弁当持参 

７日（金）進路説明会、漢字検定     ２０日（木）終業式、弁当持参、テスト範囲発表 

１１日（木）一斉下校           ２１日（金）夏季休暇、保護者面談（～２８日） 

１４日（金）大掃除、ワックスがけ   ※今月の口座振替は５日です。準備をよろしくお願いします。 
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学年合唱「生命が羽ばたくとき」 

 

1組 「次の空へ」  

2組 「輝くために」 

3組 「心の瞳」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

給食委員会 

学年代表：  

 

 ４時間目が終わってからの

５分で給食当番はワゴンの運

搬、当番以外の人は着席でき

るように呼びかけを頑張る。 

夏休みまでの３週間。委員会のキャンペーンを行

います。各委員会、どんなことを頑張るの？？ 

生活委員会 

学年代表：  

 

 朝、必ず全員が名札がつい

ている環境を生活委員がつく

る。 

 服装を整えるように呼びか

ける。 

環境委員会 

学年代表：  

 

 ロッカーチェックを徹底し

て、ロッカーがきたない人を

ゼロにできるように頑張りま

す！！ 

学習委員会 

学年代表：  

 

 来年は受験生なので、より

一層学習に意欲的になるため

に、２分前学習の呼びかけの

強化をしていきたいです。 

文化委員会 

学年代表：  

 

「にこにこキャンペーン」 

歌っているときのみんなの

表情が自然と柔らかくなるよ

うにしていきたいです。少し

でも、歌うことへの抵抗感が

減ったらよいなと思います。 

放送委員会 

学年代表：  

 

 自分の任された曜日での仕

事に、責任をもって頑張る。 

いよいよ活動が始まり、クラス合唱曲がそれぞれ

決まりました。文化委員の方々、ありがとう！！ 


